

## OPINION

中部経済新聞

先週9日に引き続き、今週と次週もカメルーンからの報告をお届けする。カメルーン共和国は、アフリカ西岸ほぼ中央部分にあり人口約2700万人、国土約48万平方キロメートルで、文化・経済・軍事的にはフランスとの関係が深い。先週執筆のケルベ氏は、同国のある地方の公的機関で中小企業を支援する側であり、今週の執筆者は、その支援を受けた側にあたる。

BDS（ビジネス・デベロッピング・サービス）というネス開発サービス）という産業支援の考え方がある。中



## 日本への期待 世界各地から

B 63

# 日本で学んだ人材育成、支援側の知識も生かす

検討しつつ、両者がワイン・イング会社を設立しました。ワインの関係になりうることを確認したと考えられる。

◆ ◆ ◆

私の名前はマラ・アヤンマ

・ヴァレリーです。カメルーンの組織心理学者で、JICによる品質・生産性向上ツール（KAIZEN）の訓練を受けました。私は、組織全体への支援に焦点を当てたビジネス・マネジメントの資格を持つておらず、2年前にABP-HIコンサルティング＆サービス（以下は主に、「A社」と略）というコンサルテ

私は変化を促進し、個人と組織を支援するコンサルティ

ングに情熱を注いでいます。

AB社は、企業、そして労働者、管理著を生産性と実行力

のあらゆる側面からサポート

する専門知識を提供します。

日本に行く前、私の組織運

また従業員の身体の健康にし

て、会社役員として、また

顧客や企業のアドバイザーと

して残っている部分です。

日本の人材育成に関する新た

て本に大きな発見でした。

に關して、「道場」という考

え方またシステムは私にとつ

小企業や零細企業の市場への参入・成長・生き残り、生産性・競争力の向上等を促すため、一般的には金融支援を除くさまざまなサービスの総称といわれる。この枠組みでいうと、先週はサービスを提供する側（プロバイダー）、今週はそのサービスを受益する側（コンシューマー）である。この夏リーム中連が受託、展開した研修コースでは、サービス提供側と受益側の双方が席を同じくした。産業や企業支援の理論を、支援側と被支援側が同時に両側面から

## カメルーン企業に新たな価値提供

脆弱（ぜいじやく）な企業において、強力な社会的価値との問題を特定し、彼らがより優れた人材管理を確立するこ<sup>と</sup>とは、会社役員として、また顧客や企業のアドバイザーとして、私の仕事の中で課題となる知識を得て、社会的責任と環境に対する責任を考慮する必要性を理解しました。結果として、自國企業の生き残りのための戦略を策定し、推進するための専門知識とスキルを継続的に磨いていくようになります。

（月曜日に掲載）